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Il sindaco Brucchi apre sui parcheggi ma i bus non tornano in centro

 TERAMO Sosta e funzionamento delle telecamere che controllano i varchi saranno regolamentati, ma i
bus non torneranno in centro. La prima riunione del tavolo permanente tra Comune e commercianti
stempera le polemiche dei giorni scorsi e getta le basi di un confronto a tutto campo. L'incontro tenuto ieri
pomeriggio in muncipio, alla quale hanno partecipato i rappresentanti delle associazioni di categoria, il
sindaco Maurizio Brucchi e l'assessore al commercio Marco Tancredi, ha inaugurato un confronto a
cadenza quindicinale sui progetti che condizionano l'andamento del settore. I commercianti, denunciando
la sordità dell'amministrazione, hanno riassunto in nove punti le loro richieste per uscire dalla crisi. Nel
corso della riunione di ieri pomeriggio, dunque, sono arrivate le prime risposte da parte
dell'amministrazione e non sono tutte positive. Brucchi ha escluso, ad esempio, che le linee del trasporto
pubblico urbano possano di nuovo ricomprendere via Delfico nei loro percorsi. Questa, secondo il sindaco,
sarebbe un'opzione insostenibile sia dal punto di vista della viabilità che per l'aumento dei costi del
servizio. Il cuore della città, dunque, continuerà a essere attraversato solo dal bus della linea con intervalli
di circa un quarto d'ora tra un passaggio e l'altro. Anche sulla diminuzione della pressione fiscale, in
particolare la Tari, Brucchi non ha lasciato speranze hai commercianti. «Ho fatto notare che quest'anno la
tassa sui rifiuti è sensibilmente diminuita per le attività produttive e commerciali», spiega, «per cui la
riduzione è già in vigore». Le aperture maggiori da parte dell'amministrazione hanno riguardato parcheggi,
attivazione definitiva delle telecamere al posto dei varchi elettronici, lotta all'abusivismo e organizzazione
di eventi. Su tutti questi temi amministrazione e commercianti si confronteranno durante le riunioni del
tavolo al quale saranno invitate a partecipare anche rappresentanze dei residenti in centro. Il primo
argomento che sarà affrontato nell'incontro che si terrà tra due settimane riguarderà il piano di riassetto di
sosta e viabilità stilato dal tecnico Luciano Cera. Il Comune è in attesa della stesura definitiva della
proposta che ruoterà attorno ad alcuni capisaldi. Uno di questi è l'individuazione di parcheggi per i
residenti. «Non abbiamo nulla contro il commercio», fa notare Brucchi, «ma dobbiamo tener conto anche
delle esigenze di tutti gli altri». Le associazioni di categoria chiedono più ricambio nella sosta oraria in
centro e convenzioni tra enti e megaparcheggi per evitare che gli impiegati occupino stalli per tutto il
giorno. Nel piano, dunque, rientreranno soluzioni legate anche a questi aspetti. Da rivedere c’è anche il
funzionamento delle telecamere che attualmente, sebbene non siano ancora scattate le sanzioni, sono
indicate come attive dalla segnaletica luminosa anche quando l'accesso dovrebbe essere consentito.
Brucchi ha ricordato che il nuovo sistema di controllo è ancora in fase di sperimentazione e che il
regolamento destinato a disciplinare gli ingressi in centro verrà illustrato con un'apposita riunione del
tavolo permanente. Il confronto tra associazioni e Comune, che coinvolgerà anche i commercianti delle
aree periferiche, sarà esteso agli eventi, a cominciare da quelli in programma per le prossime festività. Per
il momento è certo che in piazza Martiri sarà allestito un albero di Natale con il contributo della Banca
Popolare di Bari nuova proprietaria della Tercas. «Speriamo che questa riunone sia stata la partenza
effettiva del tavolo permamente», afferma Giancarlo Da Rui presidente comunale di Confesercenti e del
centro commerciale naturale, «abbiamo riscontrato la diponibilità dell'amministrazione su molte questioni
da noi sottolineate, aspettiamo le risposte»
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